

Cet engagement a été signé par les Chefs d'Etat et de Gouvernement devant les participants et les médias internationaux. Il s'agit d'un engagement politique fort. Il a pour but de mettre en place une gestion équitable et partagée de la ressource en eau, laquelle est de plus en plus menacée : changement climatique, ensablement, pollutions diverses... Les neuf Etats devront désormais se consulter systématiquement pour tout ouvrage qui affecte de manière significative le régime des eaux du bassin et renforcer leur institution régionale, l'Autorité du Bassin du Niger afin de lui faire jouer pleinement son rôle de coordination.

Lors de la conférence de presse qui a suivi la cérémonie de signature, les Présidents CHIRAC et TANDJA ont particulièrement insisté, dans l'esprit du Nouveau Partenariat pour le Développement de l'Afrique, sur la nécessité de substituer désormais la notion de partenariat à celle d'assistance

[Télécharger la déclaration de Paris](#)